

Ressort: Entertainment

Chris Brown und Rihanna lassen es langsam angehen

Los Angeles, 28.03.2013, 19:47 Uhr

GDN - US-Rapper Chris Brown und Sängerin Rihanna wollen es beim zweiten Versuch ihrer Beziehung langsam angehen lassen. Derzeit könne sich das berühmte Paar aufgrund der vielen Auftritte und Termine sowieso nicht oft sehen, sagte der 23-Jährige der Zeitung "USA Today".

"Aber alles ist gut. Sie wird auch auf meinem Album zu hören sein", so Brown. Aus der Prügelattacke im Jahr 2009 gegen seine Freundin hat der Sänger offensichtlich gelernt. Es gäbe immer noch eine Menge Dinge, die er an sich verbessern wolle. "Ich werde in Zukunft besser sein", so der R&B-Star. Im Vergleich zu früher habe er jetzt eine viel positivere Einstellung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10818/chris-brown-und-rihanna-lassen-es-langsam-angehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619